



LA BIBLIOTECA DIGITAL BANESCO ES UNA OPCIÓN GRATUITA PARA LEER

La Biblioteca Digital Banesco se ofrece como una opción singular para leer sobre temas venezolanos, recopilaciones periodísticas o las nuevas generaciones, que pueden ser de gran interés en esta pausa impuesta por la pandemia por Covid-19. Historia, periodismo, béisbol y patrimonio son algunos de los temas que se desarrollan en las seis colecciones que componen esta vitrina cultural, parte de la Política de Responsabilidad Empresarial y Sostenibilidad del banco.

Banesco Banco Universal, cuya política de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera, mantiene vigente el compromiso adquirido hace dos décadas, de contribuir a la formación integral de las personas para construir ciudadanía a través del apoyo a la producción y difusión editorial.

A la fecha, la Biblioteca Digital Banesco ofrece 35 libros para la [descarga gratuita](#), pertenecientes a seis colecciones: *Los rostros del futuro*, *Periodismo*, *Patrimonio*, *El país y su gente*, *Palabras para Venezuela* y *Gente que hace escuela*. La serie de libros y colecciones muestran lo mejor del país, explican hoy al venezolano, sus rasgos de identidad, sus expresiones de diversa naturaleza y su aprecio por la paz y la convivencia.

En 2019, la Biblioteca Digital Banesco se vio enriquecida con cinco títulos: [Vítico al Bate](#), [Tiburones Tenaces](#), [4to Concurso Nacional de Poesía Joven Rafael Cadenas](#), todos de la Colección *Patrimonio*; [70 años de Crónicas Culturales](#), de la Colección *Periodismo* y, finalmente [Nuevo País de la Fotografía](#), de la Colección *Los rostros del futuro*.

Vítico al Bate, es un apasionante paseo de 267 páginas por la vida de uno de los mejores peloteros de todos los tiempos en la Liga Venezolana de Béisbol Profesional: el zuliano Víctor Davalillo. Más de 200 fotografías y un apéndice con la información de los más de mil quinientos hits que conectó en su trayectoria de 30 años, hacen de este libro una joya para los fanáticos de la pelota nacional.

El segundo libro del año también estuvo dedicado al béisbol venezolano. **Tiburones Tenaces**, es la historia del equipo de La Guaira, contada en nueve capítulos, nueve innings y un apéndice o extrinning, que se despliegan en 415 páginas. *Tiburones Tenaces* incluye una biografía pormenorizada del fundador y propietario de los Tiburones de La Guaira, Pedro Padrón Panza, para celebrar el centenario de su nacimiento.

La antología del **Cuarto Concurso Nacional de Poesía Joven Rafael Cadenas**, con los poemas ganadores y finalistas del concurso organizado entre Banesco y La Poeteca para rendir un homenaje al maestro Cadenas, apoyar el talento emergente e incentivar la lectura y difusión de la poesía, es el tercer libro que Banesco le entregó a los lectores en 2019.

Fue también el año del noveno libro de la serie que inauguró Banesco para documentar siete décadas de periodismo venezolano: **70 años de Crónicas Culturales**, una compilación de 227 páginas con 46 crónicas publicadas entre 1949 y 2019 sobre eventos culturales notables en su concepto más integral, seleccionadas por Carlos Ortiz. **70 años de Crónicas Culturales** está llamado a ser, junto a sus antecesores, la principal base documental para el estudio del periodismo venezolano desde mediados del siglo XX hasta las dos primeras décadas del siglo XXI.

En la Biblioteca Digital Banesco también está disponible **Nuevo País de la Fotografía**, una edición que reúne las entrevistas y retratos de 25 jóvenes profesionales de la fotografía, con sus exclusivos portafolios, muy representativos de sus respectivas trayectorias. **Nuevo País de la Fotografía** es la quinta entrega de la serie editorial “Los Rostros del Futuro”, concebida y producida por Banesco desde 2015, para destacar el talento emergente venezolano en todas las disciplinas culturales.

Entre los libros más descargados de la Biblioteca durante 2019 se encuentran: **101 razones para amar a los leones y 10 motivos para ser antimagallanero**, que narra la historia de este emblemático equipo del deporte nacional desde su fundación en 1942 hasta la temporada 2017-2018; en segundo lugar **Caracas en 450**, un homenaje al aniversario de la capital, contada a través de historias recogidas por un selecto grupo de 25 periodistas venezolanos; seguido por **Vitico al Bate** el cual recoge la vida del pelotero zuliano Víctor Davalillo desde su infancia, adolescencia y su entrada al béisbol profesional.

Sobre Banesco

Desde el año 1998, Banesco implementó su Programa de Responsabilidad Social Empresarial que promueve la educación y la salud de cada vez más venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus informes de RSE reciben desde 2008 la calificación GRI A+, estándar internacional que recoge las mejores prácticas en la elaboración de dichos reportes. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.

Síguenos en:



@Banesco



Banesco Banco Universal